

Was war los im Kindergarten?

Wir begrüßen seit Februar 2025 Franziska Naundorf (pädagogische Zusatzkraft) in unserem Team. Sie unterstützt das Team und begleitet die Kinder hauptsächlich in der Marienkäfergruppe. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und wünschen Franziska eine schöne Zeit in unserem Team!

(Bild F. Naundorf)

### **Winterzeit-Kinderzeit**

Nach den Weihnachtsferien beschäftigten sich alle Gruppen mit dem Thema Winter, obwohl sich der Schnee heuer hauptsächlich in den Bergen blicken lässt. Die Kinder hörten Wintergeschichten, sangen Lieder, wie die Jahresuhr..., kochten, backten, bastelten lustige Schneemänner, gingen spazieren uvm. Vielleicht verirren sich ja doch noch ein paar Schneeflocken zu uns ins Tal, wer weiß?

(Bild Schneemänner)

### **Fasching bleib do...**

Passend zum Flintsbacher Faschingsthema „antikes Griechenland“ wurden die Gruppenräume themengetreu mit den Kindern gestaltet. Es wurde mit den Kindern das Thema durch Gespräche, Bilder, Filme, kulinarische Genüsse, Basteleien uvm. gemeinsam erarbeitet und mit viel Spaß und Freude kamen auch einige Ideen und Wünsche der Kinder zu tragen. Zwei Gruppen widmeten sich schwerpunktmäßig dem Motto der Flintsbacher Kindergarde „Aladdin“ und verzauberten den Kindergarten in einen Hauch von 1001 Nacht.

Beim Faschingstreiben am unsinnigen Donnerstag (27.02.25) besuchte uns die Faschingsgarde Flintsbach mit ihrem griechischen Programm und brachte richtig Stimmung mit. Es gab Hotdog für die Kindergartenkinder und in jeder Gruppe wurde an diesem Vormittag noch richtig gefeiert. Am Freitag, 28.02.25 gab es für die Kinder ein besonderes Highlight. Die Kindergarde Flintsbach begeisterte uns mit ihren Tänzen zu Aladdin und danach ließen sich alle Kinder leckere Krapfen schmecken. Vielen Dank an den Elternbeirat, der sich um das leibliche Wohl kümmerte und an die Garde, die sich auch heuer wieder Zeit für uns genommen hat. In diesem Sinne: FASCHING BLEIB DO.....

(Bild Dekoration Fasching)

Am Mittwoch, 19.03.2025 fand ab 14.00 Uhr bei uns im Kindergarten der Tag der offenen Tür mit Anmeldung statt. Alle interessierten Eltern mit ihren Kindern waren herzlich eingeladen, u.a. die Räumlichkeiten, das Team, die Pädagogik kennenzulernen. Zeit für Fragen vonseiten der Eltern war an diesem Nachmittag auch genügend und in gemütlicher Runde, bei Kaffee und Kuchen konnten die Familien ihr „neues Umfeld“ ab September kennenlernen. Ein herzliches Dankeschön an unseren Elternbeirat für Kaffee und Kuchen.